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Joachim Janke untersucht die Entwicklung der Steuereinnahmen und kommt zu dem
Ergebnis, dass seit dem Jahre 2000 die kassenmäßigen Einnahmen aus der Lohnsteuer von
12,3 % aller Arbeitnehmerentgelte relativ wenig auf 10,9% zurückgegangen sind. Dagegen
seien die Steuereinnahmen aus veranlagter Einkommenssteuer, nicht veranlagter Steuer
vom Ertrag, Zinsabschlag und Körperschaftsteuer in Anteilen an den Unternehmens- und
Vermögenseinkommen drastisch von 13,3 auf nur noch 6,7% abgesenkt worden.
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